

La dernière sortie 2013 nous conduira Dans la Drôme Provençale pour la visite de divers sites qui sont détaillés ci-après. Vous serez charmé par la beauté des paysages.

CHATEAU DE GRIGNAN

A 26 kilomètres au sud-est de Montélimar, en direction de Nyons et à proximité de Valréas, le château de Grignan couronne le village du même nom.

Le château de Grignan, mentionné dès le 11^e siècle, occupe un plateau dominant le

village installé sur ses pentes dès le Moyen Age. D’abord propriété de la famille de Grignan puis de la famille des Adhémar, le château médiéval est transformé en une

prestigieuse demeure de plaisance à la Renaissance, puis au 17^e siècle, époque où la correspondance de la Marquise de Sévigné évoque l’éclat de cette cour provençale. Ce château, partiellement démantelé pendant la Révolution puis reconstruit au début du 20^e siècle, abrite aujourd’hui des collections de mobilier d’art, de peintures et d’étoffes précieuses.



VILLAGE de la GARDE ADHEMAR

Difficile de ne pas résister au charme discret de La Garde Adhémar, un village perché, dominant la Vallée du Rhône. C’est un des plus beaux villages de France. Un remarquable belvédère. Un lieu idéal pour découvrir d’un seul regard toute la partie Ouest du Tricastin : au pied de la colline, la plaine de Pierrelatte traversée par l’ancienne voie romaine, le canal de Donzère-Mondragon, l’autoroute du soleil, la nouvelle ligne du TGV, offre avec ses terres bien irriguées, ses cultures variées, l’aspect d’un gigantesque damier aux couleurs variées et changeantes suivant les saisons. Plus loin les agglomérations de Pierrelatte, St Paul Trois Châteaux, Donzère et au-delà du Rhône qu’on devine au pied des montagnes du Vivarais, Bourg-St-Andéol.



Et JARDIN BOTANIQUE



A l’aplomb de l’Eglise, dans un site remarquable, un jardin où sont cultivées, inventoriées, étiquetées plusieurs centaines d’espèces de plantes aromatiques et médicinales ; on y accède par un escalier rustique, partant de la table d’orientation. 3.000 m² en terrasses sur lesquels s’épanouissent les **200 espèces du jardin botanique**. L’espace est organisé en deux parties distinctes : **le jardin des plantes médicinales** au premier niveau. Disposées en carrés, les plantes sont classées par thème selon les usages : voies respiratoire, système digestif, système nerveux...

Un peu plus loin, en contre bas, place au **jardin des plantes de collection**... Un mûrier blanc en marque l’entrée : sauges, lavandes, géraniums et autres plantes aromatiques sont ainsi disposées au gré des parterres délimités par des bordures de buis...

L’agencement des terrasses, les parfums qui se dégagent, les couleurs qui se succèdent et s’harmonisent entre elles,... tout se fond dans le paysage, ouvrant sur un superbe panorama...

La Ferme aux crocodiles

La Ferme aux crocodiles est un parc zoologique privé constitué d’une serre de 8 000 m² et d’un parcours extérieur de 4 000 m², où l’on peut observer plus de 350 spécimens de Crocodiliens: crocodiles du Nil, alligators, caïmans... ainsi que des tortues. Cette ferme, outre l’aspect touristique, participe activement à la conservation et à la protection des espèces en collaborant avec des scientifiques du monde entier.

La Ferme aux Crocodiles est située sur la commune de Pierrelatte dans la Drôme. Inaugurée en juillet 1994, ce site unique en Europe permet de faire évoluer les espèces dans un climat tropical au sein d’une serre, chauffée grâce à l’eau chaude issue du circuit de refroidissement des compresseurs de l’usine d’enrichissement Eurodif. Depuis 2012, suite à la fermeture de l’usine Eurodif, la Ferme aux Crocodiles est chauffée par une centrale à bois.

Cet espace abrite, en plus de la faune, une flore tropicale particulière (plantes carnivores, fougères tropicales, orchidées, etc.). En 2006, la surface de la serre a été portée de 6 500 m² à 8 000 m².

